

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Espacios Abiertos

TÍTULO: Los primeros poetas románticos ingleses

SINOPSIS: Si algo define a los poetas románticos ingleses es su rebeldía, su individualismo y su amor por la naturaleza. Como precursor del movimiento se encuentra Willian Blake, un hombre al que se suele poner de ejemplo de artista total, porque fue, pintor , grabador y poeta. Además de Blake en el programa se habla de los que se consideran los dos primeros poetas románticos, los lakistas, así llamados por haber vivido en una región del norte de Inglaterra: Wordsworth y Coleridge para ambos la poesía es un placer moral e intelectual que debe acercarse a la prosa.

FECHA DE EMISIÓN: 25/05/2013

PARTICIPANTES: Didac Llorens Cubedo, profesor de Filología inglesa (UNED); Isabel Baeza Fernández.